

que se pueden mezclar con la *cal*: éstas son tres: el estiercol, la tierra blanca ó cieno, y las cenizas.

Las experiencias hechas de esta mezcla con una de estas materias, ó con todas juntas, han tenido un suceso maravilloso, lo que seguramente debe animarte á seguir este método.

He dicho que la *cal* pura y sin mezcla produce buenos efectos en las tierras areniscas estériles; pero son mucho mayores los que produce mezclada con estiercol de *baka*.

Por lo regular, se hace esta mezcla con dos partes del dicho estiercol, y una de *cal* recién sacada del horno.

Esta mezcla se pone sobre el terreno en montoncitos, los que se cubren con tierra que se saca de la superficie del campo; y esta operacion se hace un año antes de labrar el terreno.

Quando la *cal* se ha apagado del todo por las lluvias y rocío, se deben abrir los montoncitos, y despues de haber mez-